

Caracterización del Municipio

Limita al Norte con el Océano Atlántico a través de sus formas costeras, destacándose la Bahía de Sagua de Tánamo, al Sur limita con el municipio Sagua y provincia Santiago de Cuba, al Este con el municipio Moa y al Oeste colinda con el municipio.

Extensión Territorial: 480.07 Km²

Población total: 24 334

Población urbana: 10 859

Población rural: 13 475

Población dispersa: 1 609

Cantidad de viviendas: 9 029

Zona urbana: 3 886

Zona Rural: 5 143

El territorio está compuesto por 43 asentamientos de los que 2 son urbanos: Cayo Mambí como cabecera municipal y Cananova con un total de 3 793 viviendas y 10 859 habitantes para un 44,6 % de urbanización y una Variación de la población promedio anual de -0,47.

Los 41 asentamientos rurales cuentan con una población de 13 475 habitantes, de ellos 8 se encuentran en la zona del Plan Turquino, con una población de 2 112 habitantes.

Subsistema físico ambiental.

Desde el punto de vista físico-geográfico se caracteriza por un relieve ondulado y montañoso diferenciado en dos zonas, una llanura costera ondulada que abarca la mayor parte del municipio debido a la configuración larga y estrecha donde se encuentra ubicada la mayor parte de la base económica, instalaciones, asentamientos y población residente en el mismo y la zona montañosa extendida al Suroeste del territorio donde la topografía constituye una limitante de gran peso para el desarrollo donde se encuentra la actividad silvicultural y el cultivo del café fundamentalmente.

Los suelos aptos para la actividad agropecuaria son del tipo pardo con carbonatos y fersialíticos pardos rojizos, extendiendo además los suelos escabrosos ocupados mayormente por el fondo forestal.

Los recursos hídricos son considerables teniendo en cuenta los ríos existentes: Sagua de Tánamo, Grande, Cananova, Téneme y Cabonico, con una dirección de sur a norte y la mayor altura es pico cristal con 1240.0 m sobre el nivel del mar.

Sobre nosotros

Creado: Domingo, 16 Diciembre 2018 23:30

Visto: 2005

La actividad económico-productiva fundamental del municipio es la agropecuaria. La actividad agropecuaria se desarrolla en casi todo el territorio, con mayor incidencia en la zona Rural, desarrollándose fundamentalmente cultivos varios y ganadería, así como la actividad económica productiva fundamental en esta rama lo constituye la producción y comercialización de leche y carne vacuna, así como viandas, granos, hortalizas para satisfacer las necesidades de la población, sectores priorizados y la industria, constituyendo la cantera de productos para las ventas. Esta actividad es desarrollada fundamentalmente en el polo productivo de Guajenal y el 15 de Barrederas donde el suelo es llano y la zona de Montaña como el Quemado y el Culebro, donde se destaca el polo productivo de Guajenal, con un área total de 365 Ha, de ellas para cultivos varios 113 Ha y los niveles de producción en el caso de las viandas están por encima de las 400 TN, en los granos 100 TN, frutales 50 TN y hortalizas 100 TN. En la zona montañosa en áreas del Plan Turquino Manatí la actividad fundamental es la forestal y el cultivo de café. Distribuidas en cuatro formas productivas vinculadas a la Empresa Agroforestal Sagua.